

## Scotiabank realiza jornada de construcción de viviendas junto a Un Techo 24 Empleados se dieron cita en Pueblo Chico de Managuayabo.



Parte de los voluntarios de Scotiabank en la jornada de construcción llevada a cabo los días 8 y 9 de febrero, 2013.

**Santo Domingo, 8 y 9 de febrero 2013.** Scotiabank realizó un aporte de RD\$200,000 a la fundación Un Techo, anteriormente Un techo para mi país monto que contribuyó para la construcción de dos viviendas en el Barrio Pueblo Chico de Managuayabo.

El aporte realizado contribuyó para la compra de materiales de construcción para hacer realidad el sueño de dos

familias de tener un techo propio. Para tales fines 24 empleados de la institución participaron activamente durante los dos días de la jornada, para construir y completar las casas.

Desde el año 2010, Scotiabank ha brindado su apoyo a esta Fundación, con un total a la fecha de RD\$ 2,300,000 y la colaboración de 120 voluntarios en las distintas jornadas de construcción.

Un Techo es una fundación internacional sin fines de lucro cuyo objetivo es terminar con la extrema pobreza, a través de la construcción de viviendas transitorias y de programas de habilitación social.

Scotiabank ha apoyado siempre el bienestar de las comunidades en los 50 países en los que opera. Sus contribuciones a causas comunitarias de todo el mundo abarcan la salud, educación, servicios sociales, arte y cultura. Además de los esfuerzos corporativos de Scotiabank, los empleados de todos los niveles de la organización están comprometidos en apoyar las causas comunitarias que son importantes para ellos.